

22/12/2024 Audiencia: 30.000 Sección: concepción \$468.510 Tirada: 10.000 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$3.766.230
 Difusión:
 10.000

 Vpe portada:
 \$3.766.230
 Ocupación:
 12,44%



Pág: 3

Medalla Rector Hilario Hernández

Fecha:

Vpe:

En el marco de su última sesión, celebrada recientemente en Concepción, la Agrupación de Universidades Regionales, AUR, formalizó la entrega de la Medalla Rector Hilario Hernández Gurruchaga a un grupo de connotadas personalidades del mundo académico.

El premio releva y perpetúa el legado de quien fue vicerrector académico y rector de la Universidad del Bío-Bío, reconocido por su carisma y compromiso con la descentralización. Hilario Hernández fue un hombre que, desde una manera de ser sencilla y alejada de las estridencias, trabajó arduamente por la educación superior pública, particularmente de regiones. Cumplió diversas responsabilidades de servicio en las instituciones a las que perteneció. Fue ambién un académico y un intelectual de gran altura, que supo ver los problemas del sistema universitario y se adelantó a su tiempo, llamando a no perder de vista los grandes objetivos de la Universidad. El creía en una Universidad que fuera el pensamiento crítico de la sociedad, plenamente libre, cuyo quehacer diera frutos de humanismo social y de mejor calidad de vida para todos y todas.

Fallecido el 2010, quienes le conocimos podemos dar fe de sus cualidades humanas, su espíritu democrático y su dedicación a la vida universitaria. Por ello, desde la Universidad del Bío-Bío se impulsó la instauración de la Medalla Rector Hilario Hernández, como un reconocimiento público de la AUR a académicas y académicos que se han destacado por su compromiso con sus instituciones y han contribuido al desarrollo de la educación superior, de sus comunidades y territorios, materializando los principios y objetivos que impulsa la Agrupación.

cipios y objetivos que impulsa la Agrupación. A diferencia de las versiones anteriores, esta vez la convocatoria -en el área académica- se abrió a premiar a un o una representante de cada universidad regional. Se reconoce así que el desarrollo y fortalecimiento de la educación superior de regiones es un esfuerzo que se realiza en todos los territorios, de sur a norte.

Los galardonados y galardonadas, provenientes de las diversas regiones del país, fueron distinguidos por macro zonas: Por el norte, Germán Sepúlveda (Universidad de Tarapacá), Miguel Mansilla (Universidad Arturo Prat), Pedro Ziede (Universidad de Antofagasta), Muriel Ramírez (Universidad Católica del Norte) y Celso Arias (Universidad de Atacama). Por la zona centro, Héctor Reyes (Universidad de La Serena). María José Escobar (Universidad Técnica Federico Santa María), Aldo Valle (Universidad de Valparaíso) y Juan Román (Universidad Católica de la Santísima Concepción), Héctor Gaete (Universidad del Bío-Bío), Igor Wilkomirsky (Universidad de Concepción). Gina Leonelli (Universidad Católica de Temuco), Ana Alarcón (Universidad de La Frontera), Oscar Balocchi (Universidad Austral de Chile) y Aracelli Parada (Universidad de Magallanes).

De esta forma, la Medalla Rector Hilario Hernández puso en valor el trabajo de cada una de las comunidades educativas de la AUR, a cuyo alero existe una gran cantidad de académicos y académicas que día a día hacen aportes notables y meritorios al desarrollo universitario regional y nacional.



DR. BENITO UMAÑA HERMOSILLA

Rector Universidad del Bío-Bío -Presidente AUR